
 

令和５年度 保土ケ谷区障害者自立支援協議会 第２回「販売促進部会」 会議録 

日 時     令和５年（2023年）5月 23日（火）17：00～18:10 

開催場所 ゆめ 

出 席 者 
ハンディジャンプ、希望の家、トラック、ゆめ、さかもとてらす、こんがり堂、 

ゆめわーく、はなかご、第２いこいの家、ダンボのお店、カルガモの会、（区社協） 

欠 席 者 区（高齢・障害支援課）係長 

形態 公開・非公開 

司会・記録 司会：カルガモの会   記録：ゆめわーく 

議 題 自主製品販売強化実行委員会 

会計から 

1. パンフレット 

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2. 相鉄線販売に

ついて 

2022年度会計処理はすべて終了。返還金あり。回覧し確認。 

(1)残数確認 第２いこいの家 ２５０～２７０部位 こんがり堂  ２２４部 

     さかもとてらす ２００部      カルガモの会 ５０部 

     はなかご    ２００部位（保管場所が不明） 

     希望の家    ２５０部      トラック   ２２０部 

     ハンディジャンプ ２２０部＋１６００部 ゆめわーく２６２部 

     区役所販売   ６８０部      ダンボのお店  １７部 

     ゆめ        ０部      スカイキング   ０部 

（下線部は後日確認分）         合計４１９３部 

 

(2)内容訂正表作成案について意見 

・区係長より   パンフレットの在庫が大量にある中で新しく作り直すの 

は難しい。（以前のコメント） 

 

・スカイキング  スマイルガーデンに今は参加をしてはいないが、訂正を 

入れるのは良いのではないか。また、お店にパンフレッ 

トをおいてもらいスマイルガーデンの宣伝をしてもらう 

ことはできるのではないか。 

⇒会議後、連絡：「事業所にパンフレットの配置は可能。 

販売会議、出店も今後参加の方向。」とのこと。 

 

・今後の流れ   データを区係長に確認していただく。印刷の総数を 

           まとめて「さかもとてらす」がラクスルで見積もりを取 

り代表者に連絡。代表者から全員にメールをして確認をと

った後発注。 

           その際、予算が執行されていないため拠出金で一時立て

替え、予算が下りたら支払うことを出席者から同意をと

った。 

 

⇒区係長にも拠出金から立て替えてよいか確認する。 

⇒確認済み。 

第１号様式 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3. イオン販売に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4．自立支援協議

会ホームページ

掲載について  

 

星川駅挨拶(４月 24日)報告、現状報告 

 

区係長ほか、4事業所の計 5名であいさつに出向いた。 

現駅長は、地域貢献活動の一環として積極的に取り組んでいきたい意向があるが、

異動になってしまうかもしれない。その際は後任に引き継いでいくとのこと。 

異動してしまう前に、スマイルガーデンから再びアクションを起こして次につな

げるのが良いかもしれない。 

市を通じ、相鉄本社からは今後各区が駅と個別に打ち合わせていくことの了解を

もらっている。旭区二俣川駅は駅管理でなく相鉄ビルマネジメントの管理である

という事情からまず日程を調整し、その状況を踏まえ各区が日程調整を行う動き

になっている。 

 

(1) ４月 19日（水）、５月 19日（金）売上報告 

・カルガモの会  4月 19日  ９６６０円 5月 19日   ８９５０円 

・さかもとてらす 4月 19日  ９８３０円 5月 19日   ７８００円 

・希望の家    4月 19日  ８９３０円 5月 19日 １０３９０円 

・ハンディジャンプ 4月 19日 ５９００円 5月 19日   ６５００円 

・第２いこいの家              5月 19日  ９７００円 

・こんがり堂                5月 19日 １６１００円 

・トラック                    5月 19日 １６１５０円 

・ゆめわーく                   5月 19日  ４５００円 

気付き 5月 19日はスタンプが全事業所分なく、こんがり堂とゆめわーくは 

近くの事業所と一緒に押した。 

(2) 次回販売  6月 21日（水） 参加 6事業所 

（第２いこいの家。さかもとてらす。カルガモの会。希望の家。トラック。 

ゆめわーく） 

 

(3) コラボ製品について 

イオン天王町の営業マネージャー大塚様より話があった。具体的には決まっ

ていないが 1周年などの景品か商品のコラボ企画を「かるがも」のデザイン

で行いたい、その際イオンで買い取ってくださるとのこと。スマイルガーデ

ンとして何ができるかをイオン担当者と役員で話をつめていきたい。 

 

 案）ハンディジャンプ：クリップ（印刷）、マグネット、キーホルダー、レジン 

（型が必要）製品など。希望の家：革製品。こんがり堂：クッキー製品など 

にシールを貼る。カルガモの会：ステンシル布巾。 

他いくつかの製品の組み合わせなど。 

 

(1) 掲載報告（資料あり） 

(2) 今後の掲載依頼について（資料あり） 

イベントがあった時に掲載していきたい。 



 

5. 2023 年度計画

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6. 区役所から 

 

7. その他 

 

 

 

次回販売会議 

           

 

・イオン販売（第 3水曜） 

・区役所販売（未定） 

・コーナン販売（区の担当係長が変わったため、現係長に確認） 

・保土ケ谷駅販売（担当者が異動になり止まってしまっている。出店料を交渉す 

  る必要あり。カルガモの会経由で申し込みをした経緯があるため。カルガモ 

の会内で確認が必要）⇒当初はカルガモの会とつながったが、今後の出店に

は新たな担当者との交渉が必要になる。 

・スマイルガーデンパンフレットの訂正 

・予算の執行  ボランティアへの謝礼、消耗品代、エコバックの増刷 

        イオンとのコラボ次第で「かるがも」のステッカー作成など 

・区社協より 

 桜丘高校、文化祭参加（以前のチアアップほどがや）についての話があった。

過去の流れを参考に、良い関わりができるようにしていきたい。役員と一緒に文

化祭に向けて学校とお話をしていきたい。 

 

区役所販売（未定） 

 

・議事録の流れの確認 

  記録者が議事録を作成、代表にメールを送信⇒代表は内容を確認。確認後 

  代表者から基幹相談支援センターとスマイルガーデンメンバーに送信 

 

令和５年６月 22日（木）場所:：ゆめ  時間 17：00～ 記録（第２いこいの家） 

 


